

Ecatepec de Morelos, Estado de México, 18 de agosto de 2014.

ALUMNOS ECATEPEQUENSES DE NIVEL BÁSICO INICIAN LAS CLASES CON TABLETS Y ÚTILES ESCOLARES GRATUITOS

* Por primera vez 33 mil alumnos ecatepequenses beneficiados por el gobierno federal con el Programa Piloto de Inclusión Digital

El tan esperado regreso a clases por fin llegó, por ello a partir de este ciclo escolar 2014-2015, 33 mil alumnos de quinto año de primaria de escuelas públicas del municipio de Ecatepec serán beneficiados con la entrega de tabletas electrónicas a través del Programa Piloto de Inclusión Digital (PIAD), que el gobierno federal implementó en el estado de México y cinco entidades más del país como Colima, Sonora, Tabasco, Puebla y el Distrito Federal, con el que se busca conocer diferentes modelos de implementación de la tecnología dentro de las aulas, así como mejores prácticas y estrategias de formación de docentes y alumnos.

De acuerdo a información proporcionada por la Secretaría de Educación Pública, las tabletas han sido precargadas con dos bloques de contenidos: el primero cuenta con materiales educativos de apoyo a temas curriculares, mientras que el segundo refiere al de las familias, por lo que además de sus propósitos de equidad e inclusión, aporta a los dos grandes fines de la educación básica: aprender a aprender y aprender a convivir y reduce la brecha digital en la que se encuentran miles de familias mexicanas.

A la ceremonia de arranque simultáneo a nivel estatal de este programa y del inicio de cursos que tuvo lugar en la escuela primaria federal "Justo Sierra" y "Melchor Ocampo" en sus turnos matutino y vespertino respectivamente ubicada en el pueblo de Santo Tomás Chiconautla, asistieron el Secretario de Desarrollo Social estado de México (SEDESEM) y presidente del Gabinete Regional V Ecatepec, Arturo Osornio Sánchez; el presidente municipal, Pablo Bedolla López; la subdirectora de Educación Primaria Región Ecatepec, María Julia Castañeda Santana; además de autoridades de los tres órdenes de gobierno, magisteriales, padres de familia y alumnos.

Tras expresar un emotivo mensaje de bienvenida y desear gran éxito en este nuevo ciclo escolar a docentes y alumnos, Bedolla López reconoció el trabajo coordinado de los tres órdenes de gobierno, federal, estatal y municipal, mismo que describió como una "nueva forma de gobierno" la cual habrá de dar un beneficio a toda la población estudiantil al favorecerlos con apoyos importantes que son la llave del futuro en su formación integral.

Por su parte, previo a dar la declaratoria inaugural del inicio de clases, el titular de la SEDESEM, Arturo Osornio, como representante personal del gobernador Eruviel Ávila Villegas, informó que el camino de la educación es fundamental para formar excelentes alumnos, por ello es la prioridad de las autoridades seguir construyendo y mejorando la calidad educativa, ejemplo de ello, los 3.2 millones de útiles otorgados en apoyo a la economía familiar, al igual que las más de 300 mil tablets para alumnos de quinto año en toda la entidad, ya que "la educación digital es ahora una realidad en Ecatepec".

Del mismo modo, autoridades presentes llevaron a cabo la entrega simbólica de los 300 mil paquetes de útiles escolares destinados por parte del gobierno estatal a igual número de estudiantes de 975 instituciones de nivel básico en la localidad, los cuales se suman a los cerca de 60 mil otorgados en días pasados por el gobierno municipal a estudiantes de nivel medio superior y superior de la demarcación.

En ambos casos, dichos paquetes van de acuerdo con la lista oficial, por lo que contienen los artículos necesarios para la realización de tareas del nivel básico como: libretas, juego de geometría, goma, colores, tijeras, pegamento adhesivo y sacapuntas; mientras que para nivel medio superior y superior: carpeta rígida, paquete de hojas, cuadernos profesionales, bolígrafos, lápices, marca textos, regla, calculadora científica y memoria USB, mismos que no sólo contribuyen a la formación de los cerca de 400 mil educandos de Ecatepec, sino que representan un significativo ahorro para los padres de familia.

